

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Calvados, le vendredi 14 juin 2024

## ELECTIONS LÉGISLATIVES ANTICIPÉES

Nous venons de vivre ces derniers jours, ces dernières heures, un moment qui restera inscrit dans l'histoire de notre pays et dans l'histoire de Reconquête!

Nous sommes passés, dimanche dernier du suspens du dépouillement à la joie de notre première victoire électorale.

La stupeur de l'annonce de la dissolution de l'Assemblée Nationale nous projetait dans la foulée dans une nouvelle campagne qui serait l'occasion unique de construire enfin l'union des droites à laquelle Reconquête! derrière son Président Eric Zemmour est tant attaché.

La sidération devant les méthodes employées afin de construire cette union des droites, que nous appelons tous de nos vœux, nous laissait pantois.

Marion Maréchal, en avril 2023, lors de la Convention électorale, détaillait sa vision concernant cette union, une coalition de partis permettant à chacun de garder son identité propre.

Ce n'est pas cela qui était en train de se jouer.

Nous nous devons à la confiance de nos électeurs qui nous attendent pour cette nouvelle échéance électorale et nous présenterons des candidats, tout en laissant ouverte jusqu'à la dernière minute la possibilité d'un accord clair avec le Rassemblement National.

C'est dans une confiance renouvelée que le bureau départemental du Calvados continue son travail au service de Reconquête! et de son Président Eric Zemmour, au service de la France.

**PASCALE DEUTSCH**  
DÉLÉGUÉE DÉPARTEMENTALE DU CALVADOS